

Herbstausflug 24. September 2016 nach Baden

Das Jahresprogramm 2016/17 begann am 24. September mit einem Halbtagsausflug nach Baden, sicher chauffiert von Dieter Hitz. Wilfried Graf, der uns seine Heimatstadt zeigen wollte, erzählte schon im Bus mancherlei aus der Geschichte der Stadt und führte uns dann sehr kompetent mit einem 2. Führer zu den Sehenswürdigkeiten und geschichtlich wichtigen Plätzen von Baden. Abgeschlossen wurde der Ausflug im Restaurant Baldegg mit einer gemütlichen Kaffeerunde.

Beim 2. Aussteigeort an der Post Kempten kam ein bisschen Wehmut auf, denn es war die letzte Fahrt mit unserem geschätzten „Chauffeur“ gewesen. Ein herzliches Dankeschön von uns allen. BF